

CARRERAS DE PERROS

Galgos "incendiaron" sesión de la Cámara

La "chispa" la encendió Félix González (Ecologista). Al partir la sesión de sala de ayer, el diputado pidió que un proyecto sobre carreras de perros pasara a la Comisión de Salud, tras ser examinado por Medioambiente.

Indignados, los parlamentarios opositores notaron que la jugada de González buscaba "bloquear" la propuesta e impedir que fuera a Agricultura.

"¿Va a ser posible que esto vaya donde siempre debió ir, que es Agricultura?", inquirió Juan Antonio Coloma (UDI). "¡Las carreras de galgos no tienen que ver con Medio Ambiente ni con Salud!", agregó. "¡Es como que yo

quisiera mandar la tributaria a Bomberos para que no pase por Economía!", acusó.

El presidente José Miguel Castro (RN) y el secretario Miguel Landeros dieron explicaciones, pero los ánimos se caldearon más. "¡No me parece que el primero que llegue se lleve el favor (de pedir un cambio) y el resto caduca, es absurdo!", terció Stephan Schubert (Republicano).

Más adelante, el republicano Juan Irrázabal acusó a González de "fraude" por pedir el cambio, votarlo en contra y concretar el bloqueo. Castro, al final, dijo que el asunto lo resolverían los comités.